
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 第４回川西地域協議会

２ 日 時 令和元年１１月２０日 午後１時３０分から午後３時００分まで

３ 会 場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 赤羽武幸会長、塩本幸子委員、内山正雄委員、小田朋香委員、神田けさ江委員、久

保田直子委員、栗林一夫委員、小泉満彦委員、小山梨絵委員、佐藤有紀委員、白鳥

隆夫委員、田村実英委員、西澤仁史委員、林修一郎委員、吉見理恵子委員、若林み

ゑ子 計 16人
５ 市側出席者 宮下センター長、上原地域振興政策幹、酒井係長、小山主査

６ 公開・非公開 公 開 ・一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 令和元年１1月２９日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ あいさつ（赤羽会長）

３ 事務局からの報告（欠席者 4人、会議成立）
４ 会議事項

（１）連絡事項等

・前回会議記録 → 承認

（２）協議事項

ア 第二次上田市総合計画「地域の特性と発展の方向性の見直し」について

○事務局から修正案提示

＜修正案への意見＞

・「地域の特性」と「発展の方向性」について

（委員）地域の特性の 3番東山道に加えて「善光寺道」を加える。
（委員）4番「室賀温泉ささらの湯がある」に続けて「やすらぎの地域」を加える。
（委員）発展の方向性の 1番の中の「後世」を「次世代」で良いと思われる。
（会長）修正意見 3点については承認された。
・「取り組みの方向性」について

（会長）①「地域づくりと生涯学習の推進」の修正案についてどうか。 → 意見なし：承認

（会長）②「住む人にやさしく災害に強いまちづくりの推進」についてはどうか。

（委員）上室賀坂城停車場線は主要地方道なのか県道なのか。 → 調査へ

（会長）③「農業を主体とした産業の振興」についてはどうか。

（委員）鳥獣害対策については、止むを得ずではなく能動的に実施するべきだ。

（委員）能動的な意味合いを含めてこの修正案で良い。

（会長）④「地域ぐるみで子育てを推進」はどうか。 → 意見なし：承認

（会長）⑤「交流を中心とした地域おこし」についてどうか。

（委員）「体験」を取るという案だが、体験はこの事業の重要な部分と考えるので残すべき。

（委員）最近のこの事業の現状は細々と続けているといった印象である。地域おこしとしては弱い

事業と思えるのだが。

（委員）少数ではあるが外国人も含めて受け入れ実績があるのだから、今後活発化していく可能性

はある。川西地域で前向きに進める努力をするということで良いと思う。

（会長）以上の意見を踏まえて次回の会議で答申案を決定したい。

イ 川西地域協議会だより第 10号について
＜意見＞



（会長）原案の記事だけではなく、地域協議会の見直し案などへの川西地域協議会としての回答や

担当課からの回答を入れ込むべき。よって、原稿を作り直し発行するのは年明けとすべき。

（事務局）次回に再度原案を提出する。

（３）その他

次回の協議会の開催期日 １２月２０日（金）

５ 閉 会


